

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de junio de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

HOY TIENEN EL COMPROMISO DE PODERLO CAMBIARLO TODO, PORQUE VOSOTROS ERES EL ORIGINAL, VOSOTROS ERES EL HACEDOR, VOSOTROS ERES EL SER, EL SER QUE HA DESCENDIDO DEL PADRE Y AL PADRE DEBE VOLVER, OS QUIERO DECIRLES A VOSOTROS MISMOS.

CUANDO VOS TE COMPRENDAS, TE CONOZCAS, TE RECONOZCAS COMO EL CREADOR ÚNICO DE TODOS TUS ENTORNOS, DE TODA TU VIDA, ENTONCES HAS LLEGADO AL PADRE,

[20150621] La paz sea con vosotros, que esta quietud alumbre, ilumine a vuestra conciencia, a vuestra alma misma. Yo os les bendigo, Yo os te saludo y Yo os te deseo que en este momento cada uno de vosotros se vaya encontrando a sí mismo, se vaya visualizando a sí mismo y solo dé fe de sí mismo. **Amados míos, este es vuestro momento, esta es vuestra hora del cambio divino, de un cambio que te va a sostener en ti mismo, que vas a producir luz, que vas a producir eternidad, que vas a cambiar a todas tus cosas, vas a darle brillo, que vas a transmutar todo pensamiento negativo salido de tu alma.** Estas aquí, benditos sean cada uno de vosotros y os les digo a vosotros, solo aquíetate, aquieta tu mente y deja que de vuestra mente surjan,-pasados del alma a tu mente- los buenos pensamientos y se hagan realidad hoy y siempre.

Porque cada uno de vosotros es responsable de sus mismos actos y tienes la potestad de poderlos enderezar, de redimirlos y fluir; vosotros deben fluir al exterior, porque esa es la Ley divina, la Ley universal. Pues entonces, vengan conmigo y Yo les daré todo lo que vos necesitáis en vuestra tierra, les daré y les haré la conversión de espíritu. Porque es necesario que vosotros te conozcas como un pequeño Dios que has hecho en toda vuestra vida, en todos tus transcurros de vida, en todos tus nacimientos físicos a estos y este cuerpo y en todas tus idas.

Hoy tienen el compromiso de poderlo cambiarlo todo, porque vosotros eres el Original, vosotros eres el Hacedor, vosotros eres el SER, el SER que ha descendido del Padre y al Padre debe volver, os quiero decirles a vosotros mismos. Debes de conocerte como el Creador de tus obras, porque es necesario que te reconozcas como el Creador, porque tanto tiempo has venido culpando a un Dios que nunca lo has visto, a un Dios que no sabes dónde está, a un Dios que para ti está escondido porque nadie lo ha visto, nadie lo ha tocado, nadie lo ha oído, nadie lo ha olido. Porque ese Creador eres tú mismo, **cuando vos te comprendas, te conozcas, te reconozcas como el CREADOR ÚNICO de todos tus entornos, de toda tu vida, entonces has llegado al Padre,** cuando vosotros hagáis como el Padre, eres el Padre y vosotros te has de llenar de gozo, de contento, de maravilla, porque entonces estarás con el Padre, con la Madre, estarás, lo sentirás ahí en tu corazón. Porque el verdadero Padre no está allá arriba donde vosotros puedes alzar tu mirada y decir allá en los cielos, no, mis bien amados. Está en tu corazón, está más allá de tu corazón; y eso, la paz, el amor, la ternura, la belleza, es lo que hace la diferencia con vosotros. Pero el Padre-Madre-Dios está aquí en tu corazón, solo debes ser humilde, ser pacífico, ser amor, ser dulzura, ser bondad; y entonces, lo has de sentir, con toda la seguridad lo sentirás y vivirás con Él, como Él ha vivido contigo, así como Yo también.

Yo siempre estoy contigo, son vosotros los que juegan con vosotros mismos, pero Yo siempre estoy contigo, por eso os les conozco a vosotros, por eso Yo sé de vosotros, por eso os conozco a vosotros y por eso te digo ya es tiempo que vosotros tomes conciencia que vos eres Dios en acción porque Dios está contigo en tu corazón y ahí puedas sentirlo y sin duda alguna lo sentirás. Pero reconóctete, acéptate, acepta que vos eres el autor de todas tus existencias, de todas vuestras vidas, de todo lo que has vivido, de todo lo que estás viviendo y de todo lo que vivirás vosotros. Solamente eres tú el responsable de vos mismo. Todo lo que está a tu lado es tuyo, todo lo que está en el cosmos es tuyo y todo ha venido, todo ha bajado a ti de acuerdo a lo que vos eres en este instante, todo. Es por eso que Yo os digo, témete, témete a ti mismo, temer porque vosotros tienes el poder, solo te falta reconocerlo porque ya lo han hecho, ya lo han hecho y lo están haciendo y lo seguirán haciendo.

¿No es este momento la cosecha del ayer, la siembra? Porque eres como el buen campesino sembrando la semilla, sepultándola bajo tierra y de ella, de esa semilla que sepultaste, ha de salir su espiga y su espiga será de acuerdo a lo que vos sembraste; es decir, el odio es una semilla, la ambición es otra semilla, la pobreza es una semilla, el rencor es una semilla. Y todo esto os da su fruto. ¿O no se los ha dado, mis bien amados? ¿No ves que habéis sembrado odio y odio hay? ¿No ves que has sembrado sufrimiento y sufrimiento hay? ¿No ves que han sembrado pobreza y pobreza hay? ¿No ves que le has puesto enfermedades a tu cuerpo y esas aparecen? **Oscuridad has hecho, oscuridad te da oscuridad en un momento. Cuando vosotros sabéis que sembraste esa semilla, la arrancas y ya no está, es convertida en luz y luz te dará.** Pero esto depende de vosotros. Entonces, ¿cuál sería su siembra de vosotros hoy? Porque cada quien, cada uno de vosotros sufre, el sufrimiento de vos no es el sufrimiento de aquél, porque ambos han sembrado semillas diferentes.

Pero, solamente es un darse cuenta y cuando vos te das cuenta, entonces has entrado a una mansión divina, porque te has dado cuenta que de ti sale todo, de ti sale todo, mis bien amados. ¿O vosotros dirán que es de la nada? ¿Dirán que es de lejos que viene? No, vosotros son los responsables del momento, porque son los sembradores. Pues para que deje de haber abrojos en tu vida, espinos, deja de sembrar aquello y ya no habrá más, jamás. Si vosotros habéis sembrado la duda, desvanezcan la duda con la verdad, para que solamente haya verdad en tu vida. Si vosotros habéis sembrado, que vosotros eres el sembrador, y sembraron el egoísmo, la envidia, los celos, la lujuria, las ambiciones desenfrenadas, el desconocimiento; vosotros sembraste todo esto, esta es tu siembra y hoy aparece el efecto. El efecto de vosotros es no hay, no puedo, está todo acabado, la tierra no da su fruto, las aguas han cambiado de colores, las tormentas son mayores, el mar sale de su cauce y todo esto son los efectos de que vosotros ya lo sembraste.

Ves el mundo, ves a esta tierra acongojada, desolada y sientes que viene algo para ti, algo desastroso en vuestra vida, viene a la tierra, todo esto es causa del hombre. ¿Y quiénes son los hombres? ¿No sois vosotros? ¿No sois vosotros los que están aquí? Pues, en verdad os te digo, esta es la preparación que Yo os doy a vosotros para que en los postreros días que vienen, vienen cosas y pasarán cosas que nadie sabrá de dónde han salido, que nadie sabrá de donde se produjo y vendrá caos a tu vida, a tu mundo, a la tierra y nadie sabrá. Solo aquél que esté preparado, aquél que se conozca a sí mismo habrá de vivenciar las cosas y de saberlas del fondo, conocerá el abismo de donde ha salido y a él no le pasará nada porque así lo he dicho Yo. **Todo aquél que se una conmigo y que esté conmigo, cuando vengan todas las catástrofes a la tierra a ellos no les pasará nada, ellos podrán ver las catástrofes, el arrasamiento de las cosas y él no será tocado jamás.**

Amados míos, pero Yo os les digo, no es nada más saberlo, no es nada más estar aquí, venir aquí y sentarse y escucharme, no; es acción, es acción sobre de ti mismo, es redención, es que vosotros se rediman, se arrepientan de todo en tu corazón, es que vosotros cambies de vida, y cuando hagáis esas transiciones están conmigo. Porque es necesario que haya una renovación terrestre por vosotros mismos y vosotros veas la renovación y entre esa renovación, ahí dentro serán mucha, mucha muchedumbre de gentes, de hermanos. Tampoco temas, ni llores tanto por ellos, porque es parte de su renovación, es parte de su encuentro consigo mismo y es parte de su paga consigo mismo. Y vosotros seguid firme por el camino, seguid firme, orad por tus hermanos, porque esto es para ti.

Cuando vosotros haceis un bien, parece que lo estás haciendo a vuestro hermano, pero no, eres tú mismo, es contigo mismo y así sucesivamente todas las cosas que hagáis por tus hermanos es para ti mismo.

Hoy les hago este llamado a vosotros, a vosotros que me visitas, a vosotros visitantes Yo os les digo, únanse, únanse y convivan más conmigo, únanse a Mí y Yo iré en tu camino y Yo les haré descansar en tus momentos de agonía y Yo, Yo os les enseñaré a ser, les enseñaré que son el SER, el SER CREADOR, el SER ÚNICO, el SER que avanza a una vida mejor; pero venid a Mí siempre y Yo estaré contigo siempre, como lo he estado siempre. Esto os les digo a todos los visitantes, a los que han venido a esta Escuela de amor, que se llenen, que se regocijen, que ellos encuentren una parte mía en su corazón, así como vosotros también dueños de esta Escuela, los que están siempre Yo Soy siempre con vosotros, lo he sido y lo seré. Porque es a vosotros a quien vengo, a quien he venido desde toda la vida, desde todas mis vidas Yo he venido, he venido a vosotros los oprimidos, he venido a vosotros los pobres, pero no me refiero a una pobreza física, ni a una enfermedad física, me refiero a una pobreza de conocimiento de sí mismos, a vosotros vengo. He venido porque vosotros decís sufrir, decís ser pobre siendo rico, decís ser enfermos siendo sanos, a vosotros que dicen ser lo más bajo y son los altos, a vosotros vengo, mis bien amados.

Siempre he venido en todos los tiempos, porque en cada tiempo has estado tú y Yo también, porque vosotros no son nuevos, no son de hoy, porque siempre has sido también, solamente que has ocupado un cuerpo en diferentes vidas, en diferentes etapas de este mundo, solo que has caminado alrededor de este mundo, has vivido aquí y has vivido allá y estás viviendo aquí y vivirás allá, así has venido y he venido y he estado en cada tiempo y he sabido de vosotros a hacer mis apariciones a finales de una década y hoy sigo contigo. También vosotros mismos son los de hace dos mil años, los de hace tres mil, cuatro mil, cinco mil, seis mil, siete, ocho y más tiempos, amados míos. Solamente es que vosotros no tenéis conciencia de esto, pero a eso vengo siempre, en cada tiempo, en cada fin de milenios de años he venido a prepararte, a prepararte a que vosotros podáis aniquilar, cambiar, reestructurar todo tu presente, el pasado hacerlo presente, el futuro hacerlo presente y nada más, porque el pasado ya es pasado, el futuro aún no llega.

Hermanos, pues solamente es ahora mismo, eres ahora mismo, eres un ya, solo eres ahora mismo y ahora en este momento solo debe de existir la noción de transformarlo todo, todos tus karmas que son tus pasados. Todos tus karmas, lo único que tienes que hacer es transformarlos al presente, es transformarlos a lo que vos queréis, a lo que vos deseáis y entonces solo vivirás. Pero vosotros vivéis más del pasado que del ahora, vosotros lo vivéis más porque vivéis pensando en el pasado, porque vivéis pensando en las faltas, en las fechorías, en todo, en las enfermedades, en la pobreza, y vivéis partes del futuro y esas dos cosas no existen, solo existe ahora mismo, ahora mismo es tu plataforma porque tú eres el SER DIVINO, eres el SER CREADOR.

Pues de vosotros depende todas las cosas, y a vosotros les digo, ¿y qué esperan? ¿Por qué vosotros hacéis el trayecto tan largo para estar conmigo y hacerlo todo? Porque **vosotros sufrís, vosotros sufrís en la tierra, aquí en tu cuerpo, sufrís de todo, siendo tú la luz vivís en la oscuridad porque la habéis hecho, siendo tú el Creador vivís errante porque no te crees, siendo tú la perfección hay imperfección en tu vida y vivís de ella, siendo tú el grande te sientes pequeño.** ¿Y qué esperan, pues? ¿Y qué esperan, pues, para hacer una vida absoluta, precisa, eterna? Porque vosotros sois eternos y vosotros, tu meta, es hacer todo eterno para que no haya discordancia entre tú y la tierra y tu cuerpo y todas las cosas que viven contigo. Solamente vivan el momento, porque todos tus sufrimientos son tuyos, todos tus pesares son tuyos, todas tus enfermedades son tuyas, toda tu impotencia es tuya, tú eres el creador y tú la has creado. Está bien que no os acordáis que eres el Creador siempre y que en toda la vida has creado, que también eso lo creaste. Pero hoy, hoy solamente centrense en sí mismo, reconózcanse que son el Creador, ese pequeño Creador que has hecho todo en tu vida, todas tus cosas y así cada uno de vosotros hace su propia vida, cada uno de vosotros vive lo que así ha creado. Hermano, cada uno de vosotros crea su mundo, eres vosotros el arquitecto de tu casa, eres vosotros el que así lo has hecho para ti todo. Hoy llamarás, dirás que un Padre Dios ajeno, allá en lo alto hizo esto para ti.

¿No se acuerdan, pues, cuando Yo les dije a aquellos hombres, quién de vosotros viendo a su hijo venir hambriento, tan hambriento, viendo a su hijo venir le dará en lugar de pan una piedra, o en lugar de pez una serpiente? Y ellos me dijeron, no Señor, es imposible. También a vosotros se los digo, y entonces Yo os te digo, cuanto más el CREADOR haría eso con vosotros. ¿Tú crees eso? Pues entonces vosotros eres el Creador de vosotros mismos, y eres quien así vas hacer las cosas de acuerdo a la Ley exacta, a la Ley pura. Amados míos, ¿pues no ven que vosotros han sido Dioses? ¿No eso fue lo que Yo os dije a aquellos hombres? Dios estaba manifestado en ellos, solo faltaba que ellos llegaran a esa comprensión de que ellos son Dioses. Tampoco se sorprendan, mis bien amados, cuando Yo os les digo son Dioses, porque si te sorprendieras, no eres agrado a Dios. Son vosotros Dioses y lo han experimentado, lo han hecho, lo han hecho toda la vida, en todas las encarnaciones y lo están haciendo en esta aquí sobre tu cuerpo, solamente que vosotros la fe la pusiste al lado adverso, vosotros pusiste tu fe en el lado adverso, hiciste el lado adverso, hiciste la duda, hiciste la pobreza, hiciste el sufrimiento, hiciste la iniquidad, hiciste todo lo más vil de vuestra vida y tu fe se manifiesta cuando vosotros decís: estoy enfermo. ¿No surge, pues, la enfermedad, no está contigo? Cuando vosotros dices: no hay nada. ¿No es esa la fe y la fe te responde y te hace ver nada? Porque vosotros estáis imprimiendo la fe allí, porque vosotros decís: yo soy la enfermedad, estoy enfermo. ¿Y no es eso lo que se manifiesta? ¿No es eso lo que está manifestado ahí en tu cuerpo? Pues esto os digo a vosotros para que veáis que el poder vive en vosotros, está en vosotros, solamente es que está en ese lado, lo has encausado en ese lado, vive en ese lado. Solamente es un darse cuenta de vuestra vida.

Ahora cree, cree que la paz está contigo y estará, cree que el amor está contigo y estará, cree que la salvación está contigo y está, cree que tu vida ha cambiado y está cambiada, porque todo eres tú. De vosotros depende todo, ¿o vosotros crees en alguien más? ¿Vosotros crees que vendrá una luz y chocará contra tu cabeza y te hará libre? Si esta luz es que fluye del fondo de tu alma, fluye y sí choca a tu cabeza y entonces te hace feliz, pero éstas fluyen. **A vosotros les digo, los Ángeles no vienen, los Ángeles fluyen de muy dentro de tu corazón, fluyen y son tan hermosos, tan divinos como vos lo habéis dejado. Pero os digo a vosotros, hay Ángeles malos y Ángeles buenos, sí, porque son de acuerdo a como vos le hayas dado vuestra dirección, porque basta con que vosotros los hayas hecho tal y como sean, y entonces así se aparecen en tu mundo, en tu vida.** Si, mis bien amados, sépanlo bien, estense seguros de vuestra vida, siendo vosotros los Creadores, vosotros los habéis creado y los tenéis enfrente de vosotros, los tenéis al lado y los tenéis donde vosotros lo creas, ahí están. Pero éstos, todos dependen de vosotros mismos.

¡Oh! mis bien amados, solamente dirige tus oídos hacia Mí y déjame que Yo os te siga conduciendo, solamente dirige tu mente hacia Mí y déjame que Yo desembarace a esa mentecita, solamente déjame, siénteme en tu corazón y déjame que Yo pueda sacar todos los Ángeles malos de tu corazón y los convirtamos en Ángeles divinos, en Ángeles buenos, en Ángeles benditos, en Ángeles de luces, ya que dentro de vosotros están todos los Ángeles. Mi amada humanidad quiere encontrar un lugar, un sitio donde estén los Ángeles, pero Yo os te digo, no lo encontrarán porque andan buscando por fuera, también vosotros si lo buscas por fuera no lo has de encontrar, porque tú eres el Creador, tú eres la vida, tú eres el Hacedor. ¿Y en dónde podrán estar tus hechos? ¿En dónde están tus hechos? ¿No es en tu corazón? ¿No están ahí, pues, mis bien amados? Ahí está todo. Y Yo os les digo, en tiempos venideros, en momentos, sufrirán vosotros por tus hechos, sufrirán grandemente por tus hechos. Pero no será Dios el castigador, el Dios que vosotros dices, no. Eres tú el Dios Divino, el Creador que has creado los males y los males te reclamarán en su momento y hasta que vos no los transformes, hasta que vos no las conviertas en las energía positivas de tu vida, esos seguirán contigo y te extorsionarán y tendrás una lucha vana con ellos, porque no te has dado el valor, no te has dado ese valor de ser el Ser Único en tu vida.

¡Oh! mis bien amados, espero que estés entendiendo de esto, espero que logres darte cuenta que tú eres el CREADOR y que cada uno son CREADORES y que cada uno pagará, vivirá todo de su creación que vosotros has hecho y que estás haciendo. En verdad os digo, cambien, mis bien amados, cambien, cambien a la oscuridad háganla luz, a la luz intensifíquenla más, a tus Ángeles

negros transfórmalos en Ángeles positivos para que ellos gocen de ti y hagan las cosas para ti. Porque si bien hoy estás en desconcierto de la vida, es porque vos lo habéis hecho en tu vida.

Benditos sean todos, Yo por este canal Yo os les digo, vivan el presente, transformen el pasado en el presente, el futuro en el presente y véanse como hermanos, no se agarren con vosotros mismos, no. Porque ni vos eres de aquél, ni aquél es de vos, son libres, son libres, son libres, mis bien amados. ¿Por qué has de apresarte, agarrarte con las cosas que vos no eres? Si cada uno es CREADOR de sí mismo y cada uno elige su vida. ¿Por qué vosotros has de querer subyugar a aquél para que viva contigo, aquélla o aquél? Solo vivan la libertad, vivan como el ser libre, porque son libres. ¿Por qué han de seguir a un hombre? ¿Por qué han de comprenderlo como un Dios? No, si **todos son hijos de Dios, si todos son hijos del altísimo. Solo es consagrarse consigo mismo, saber que dentro de sí está Dios y que estando Dios contigo, ¿qué no puedes hacer?** Pues aquí en tu tierra les hace falta todo porque has estado despegado de Dios. Pero no pregono como pregonan mis hermanos, solo te digo, careces porque vosotros te has vuelto duales, porque te has vuelto incierto, porque te has vuelto nada. Y vosotros inciertos, andas aquí en la tierra y has creado, pero estás tapado, bloqueado por la misma ignorancia de tu vida.

Hermanos, hermanos oyentes, esta es mi Doctrina, es mi mensaje por esta mente, pero vivan, son hermanos, ¡hermanos! Son mis hermanos y Yo Soy vuestro hermano. Yo os les ayudaré como os les he ayudado a experimentar este nuevo mundo, este nuevo mundo en este mundo, ¿Por qué a dónde irán? ¿A dónde irán? ¿A dónde han ido? ¿No todos están aquí? ¿No todo está aquí? ¿Y no todo se está renovando, pues? ¿No todo está aquí? ¿No todos estás aquí? ¿Y no es ésta tu heredad? Pues, aquí estás viviendo un tiempo, una vida de experimentación, solo que vosotros la habéis llamado trabajos, lucha, solo que vosotros le habéis llamado así a lo que vos haceis. Pero Yo os te digo no, solo has jugado y solo están jugando, vosotros Creadores estás jugando con tus creaciones, solo vosotros habéis jugado, habéis hecho la pobreza y la vives como si fuera verdad, pero esto solo es fantasía, vosotros eres el opulento, vosotros lo eres.

Yo les digo, benditos sean todos, que estos mis hermanos que han venidos allí de sus lugares, espero que lleven y se vayan regocijados, que me lleven en su corazón porque están sabiendo que no estoy afuera, no vengo de afuera, sino estoy en tu corazón, ahí solo estoy, ahí estoy en tu corazón, llévame, llévame, date cuenta, solo date cuenta; y ya verás que vivirás conmigo así como vivo Yo contigo. Vayan pues en paz, en amor, vayan pues con esta sabiduría y dale repaso ahí en tu mente, ahí en tu conciencia, en tu alma y fúndete con ella y verás el descanso de ti mismo.

Yo por este canal, este ha sido mi mensaje, váyanse en paz y Yo Soy el que Yo Soy, Yo he estado desde los confines y estoy desde los confines y estoy con vosotros y estaré como siempre lo he estado. Por eso os digo, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.